

## URRUGNE

Sur l'air de La Montagne (Jean Ferrat)

Paroles de Jean-Pierre Rompteaux adaptées par Yvette Vouhé.

*..” Ils quittent un à un leurs pays  
Pour se retrouver entre amis  
A pédaler, à rayonner  
Depuis longtemps ils en rêvaient,  
de la ” Côte Basque”, de ses secrets  
Et de ses belles randonnées,  
L’ambiance était très conviviale  
C’était vraiment très amical  
Merci à ceux qui ont organisé  
C’est fou tout ce qu’on a appris  
Sur tout ce qu’il y a ici  
Au cours de cette semaine*

*Pourtant, que la ” Côte Basque” est belle  
Comment peut-on s’imaginer  
En voyant la pluie tomber  
Que le soleil va arriver*

*A vélo, à pied, en bateau  
Partout on est allé  
Pour visiter c’qu’il y a d’plus beau  
Ses phares, ses ports et ses églises  
Ses calvaires, ses fruits de mer  
Ah quel délice pour le palais  
Mais au futur, il faut penser  
” Galauré”, le défi faut relever  
” Cleder” et ” Jautavel” aussi  
” L’Alsace” peut être après  
” Il” faudra y penser  
Afin de ne pas être en reste.*

*Refrain*

